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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Haider , Rosenstingl, HaigOJ1llOOer, Böhacker 

an den Bundesminister für wirlschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den Zuschlag zum Dienstgeherbeitrag 

--------

Zur Zeit et;{olgt ein Zuschlag zum Dienstgeberbeitrag von 0,4 % der Bruttolohnsumme. 

Dieser Zuschlag dient zur Finanzierung der Abfertigung für Arbeiter im Kleingewerbe und 

wird über die Handelskammern administriert. 

Während allerdings diese Aktion schon lange ausgelaufen ist, et;{olgt nachwievor die 

Einhebung dieses Zuschlages. 

in diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundes

minister für wirtschqftliche Angelegenheiten folgende 

Anfrage: 

1) Aus welchen Gründen erfolgt nachwievor die Einhebung dieses Zuschlages? 

2) Wie hoch sind die Einnahmen aus diesem Zuschlag? 

3) Wofür werden die unter diesem Titel eingehobenen Mittel derzeit venl'endet? 

4) ist an eine Abschaffung dieses Zuschlages gedacht? 
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